

Zum 7. Nationalkongreß der Kommunistischen Partei Italiens

An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Italiens, Rom

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sendet Euch zum 7. Nationalkongreß der Kommunistischen Partei Italiens heiße, brüderliche Grüße. Eure Partei ist nicht nur die größte und stärkste Partei Italiens, zu der die Bürger Eures schönen Landes das größte Vertrauen haben, sie ist auch diejenige Partei, die berufen ist, Euer Land aus der Krise und der Gefahr herauszuführen, in die es durch die amerikahörige Kriegspolitik der reaktionären Regierung de Gasperi geraten ist. Mit Stolz blicken alle klassenbewußten Arbeiter Deutschlands auf Eure Partei. Sie hat in der Vergangenheit Musterbeispiele an Heldentum und Kampfschlossenheit geliefert. Bei der Befreiung Italiens vom blutbefleckten Joch des Mussolini-Regimes und von dem Terror der Hitlerbanden stand die Kommunistische Partei Italiens, zusammen mit den italienischen Sozialisten an der Spitze des Kampfes und hat die größten Opfer gebracht. Sie war die führende Kraft bei dem Sturz der reaktionären faschistenfreundlichen Monarchie und der Errichtung der italienischen Republik. Alle Versuche der mit amerikanischem Gelde ausgehaltenen Reaktion, die demokratischen Errungenschaften der Nachkriegszeit des italienischen Volkes zu vernichten, und den Faschismus wiederherzustellen, sind an der bewunderungswürdigen Kampfschlossenheit der italienischen Arbeiter, Bauern und Intellektuellen, die durch den 22jährigen Terror Mussolinis nicht gebrochen werden konnte, und an der weisen Politik Eurer Partei unter der Führung des von allen italienischen Werktätigen geliebten Genossen Palmiro Togliatti gescheitert. Wir sind überzeugt davon, daß sie auch in Zukunft scheitern werden. Unter der Führung des Genossen Togliatti habt Ihr in brüderlicher Kameradschaft mit den italienischen Sozialisten und ihrem Führer Pietro Nenni an der Spitze, die Aktionseinheit der Arbeiterklasse hergestellt, die